

Compromiso Asturias XXI nombra socia de honor a Irene Cano, directiva de Facebook

“Es un referente para los jóvenes”, resalta la asociación, que premiará a la ovetense el 29 de diciembre en un encuentro con 300 socios

M. G. SALAS
Oviedo

La directora general de Facebook (ahora Meta) para España y Portugal, la ovetense Irene Cano, entrará el próximo 29 de diciembre en el selecto grupo de socios de honor de Compromiso Asturias XXI. La asociación que conecta el talento emigrado con la región concederá su máxima distinción a Cano por ser “un referente para los jóvenes”. Y casi podría decirse que doble referente, ya que es una mujer que despunta en la rama de las STEM (ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas). La entrega del galardón se hará en la sala de cristal del Calatrava, en Oviedo, en el marco del encuentro anual de socios, que siempre se organiza coincidiendo con las Navidades y que este año recuperará el formato presencial.

“Será un reencuentro, con la participación, estimamos, de entre 250 y 300 personas”, anuncia la di-

rectora del colectivo, Reyes Ceñal. El año pasado, como consecuencia de la pandemia, tuvo que hacerse online. La gala se emitió en directo desde el Museo de Bellas Artes de Asturias y a ella no pudo ni asistir la socia de honor, María Neira, que intervino desde su casa de Ginebra. Por suerte, la homenajeada de este 2021 estará en Oviedo en la ceremonia del próximo día 29 de diciembre a las 19 horas. “Hemos reservado la sala más grande del Calatrava para cumplir todas las medidas de seguridad y exigiremos a todos los asistentes el pasaporte covid. Queremos mostrar nuestro compromiso con la sociedad”, dijo Ceñal.

Irene Cano estudió ADE en la Universidad de Oviedo y se incorporó a la compañía de Mark Zuckerberg en 2010 como directora comercial y de desarrollo de negocio, tras más de diez años de experiencia en el sector tecnológico. Antes trabajó para Google, Yahoo, Orange España y Volvo.